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どんどん織れちゃう、さをり織り体験会

秋の気配が近づいてきた９月２９日（日）に、

今年で４年目となる「さをり織り体験会at船坂」

が開催されました。午前と午後に分けて１０組ず

つ、ランチルームに輪になって置かれた織り機に

座って行います。

あらかじめセットされた色とりどりの縦糸を選

び、自分の好みの横糸を織っていくのですが、参

加者の方々の作品を見ていくと本当に何通りもで

きるんだなぁと、可能性に感心してしまいます

(*^^*)

(編集委員 西口かおり)

講師の“手織り体験工房 SAORI 豊崎長屋 ”の方にお話を伺うと、さをり織りは環境に

よって作品に現れるものが違うため、船坂でつくると、ゆったりとした環境が表れたものに

なる、と仰られていて、なるほどなぁと感心しました。船坂では回を重ねる事に時間が延び

ているようで、今回は1回2時間で大体ストールやテーブルセンターになる長さのものが織れ

ます。早く出来た方はランチョンマットを追加でつくられたり、出来たものをカバンに加工

してもらえるようで、１回の体験でも可能性が広がっていました！

織る作業はお子さんも楽しんでされていまし

たが、少し太めの糸を使っていることで、誰で

も織れるようになっているからだそうです。な

るほど、皆さんほんとに上手でした(^^)。

親子で参加されている方は「(糸を)通して～、

踏んで～、がちゃん！」と喋りながらリズム良

くされていて微笑ましかったです(＾0＾）。

出来たストールは(少し遅めの？)敬老の日の

プレゼントにされるようで絶対喜ばれますね☆



船坂住民数珠つなぎ 樫野智明さん
[RCドリフトサーキット LOCK ON]

（インタビュアー：中西 学）

今回は９隣保の下田地区でドリフトラジコンの
サーキットを運営されている樫野智明さんから話を
お聞きしました。「ドリフトラジコン？」「下田で
ラジコンコース？」と、理解不能の方がほとんどか
も。インタビュアーも話を上手くまとめられている
のか正直、心配です(;^_^。

―まずは簡単に自己紹介をお願いします。
樫）現在４８歳で生まれは宝塚。小学生の時に名来
に移り、中学生の時に建設業をしていた両親と共に
下田に引っ越してきました。なので船坂の中学時代
の同級生はよく知っています。
結婚して私は上山口に転居した後も父母は下田に住んでいましたが、父の他界後、母の家に隣
接する資材置場だった場所に、趣味のドリフトラジコンの専用コースを作ったんです。

―すいません。ドリフトラジコンって何ですか（泣）？ ラジコンって模型の車や飛行機を操
縦機で動かすおもちゃのことですよね？
樫）そうですね。実際の自動車の走法で、カーブに差しかかった時に車体をわざと横滑りさせ
て曲がるやり方を「ドリフト」と言うんですが、そのドリフト走行に特化した自動車のラジコ
ンを「ドリフトラジコン」と呼んでいます。特化した世界なのでラジコン界の中での人口は少
ない方でしょうがそれだけにコアで熱心なファンの方が多いジャンルだと思います。

―その特化した世界に足を踏み入れたきっかけは？
樫）６年ほど前、仕事仲間が子どものクリスマスプレゼントを選ぶとき、おもちゃ屋さんから
ドリフトラジコンを勧められたんですよ。その仲間はどうするか悩んだすえ、一緒にする仲間
がいれば買ってもいいと思ったのか「一緒にやれへんか？」と私を誘ってきたんです。その時
はドリフトラジコンなんて聞いたこともなかったんで私も断ったんですが、その後もアプロー
チが続き、結局買ってしまったのが運のツキ（苦笑）。当時のドリフトラジコンは操縦がとて
も難しく、三田にあった模型ショップの専用コースで何度も練習していくうちにその魅力に取
りつかれてしまい、買った半年後には自分のために専用コースを作り、今ではサーキットとし
て運営するまでになってしまいました（笑）。

―このラジコンレース場はどんな運営になっているんですか？
樫）名前は「RCドリフトサーキット LOCK ON」です。私が妻をドリフトラジコンの世界に呼
込んだので、夫婦で運営しています（笑）。年始除く土・日・祝が営業日で土が１２～２０時、
日・祝が１０～１８時の基本営業時間。料金は２時間６００円を基本に各種設定がありますが、
高校生以下・女性および６０歳以上は割引があります。ラジコンレンタルや初心者用サーキッ
トもあります。他府県から来られる方もいて、平均２０人ぐらいは来店いただいています。船
坂の人で興味を持っていただいた方がいらっしゃったら、ぜひ一度遊びにきていただきたいで
すね。



船坂里山学校からのお知らせ

９月も暑い日が続きましたね！ 善照寺までの道路工事で駐車場を業者が使用し、学校に

お越し頂く方にご迷惑をおかけしていましたが、無事工事が完了しました。

９月はイベントが２つあり大勢の方に参加して頂きました。１０月はイベントは無く一休

みです。１１月１０日は船坂マルシェを開催します。西宮市・ふれあい広場・管理運営委員

会の共催で行われます。他所からもたくさんの人が来られます。皆様も是非お越しください。

（船坂里山学校）

風に揺れるそばの花たち

（編集委員 中尾 尚美）

９月１４日（土）そばの花の鑑賞会が開催さ

れました。１１時に船坂里山学校のランチルー

ムに集合し、蜂が多く飛んでいるので注意事項

を聞いてから、そばが植えられている畑にみん

なで移動です。２歳位の小さな子供からお年寄

りまで、家族３代に渡る参加者の方もいらっ

しゃって、総勢３８名の方が参加されました。

現地に着いたら畑３段分に沢山のそばの白い花が咲いていて、

「本当に満開や～」という声や、風が吹くと大きく揺れて花の波

が出来、思わず「わ～綺麗～！！」という声があちらこちらで聞

こえました。「そばの花で一句！」と言われている人もいました

し、それぞれ思い思いの場所で写真撮影をされており、今回は神

戸新聞と毎日放送の取材が来ていましたので、インタビューを受

けている人達もいました。

鑑賞会のあとはランチルームに戻り、炊き立ての釜炊きご飯に、

野菜たっぷりのお味噌汁が振舞われ、「お焦げが欲しい～！」と

お替りされている方もいらっしゃいました。満開のそばの花が美

味しいおそばになってくれるのが楽しみですね♪

１１日４日（日） 船坂うたごえカフェ

船坂里山工房のお知らせ

稲刈りも終わり新米が食卓に上がる季節になりました。

先月９月１３日から１９日まで、ベイコムチャンネルの秋のパン祭りというコーナーで船坂

ジャムを取り上げて頂きました！！！ 里山学校の景色と共に加工している所が放映され、ス

タジオで試食していただきました。梅ジャムを試食していただいたのですが、めずらしく美味

しいと喜んでいただきました。新作のブラックベリーも好調な売れ行きで,先日新しくいちじ

くジャムも完成しました。１０月２７日の秋祭りには、好評のおでんを販売いたします。

どうぞよろしくお願いします(^O^)／

ランチ・カフェグループのお知らせ

１０月１３日（日） そばランチ

１０日２０日（日） 船坂カフェランチ

※ランチ関係は１２時～、うたごえカフェは１３時～となります。

※10/27（日）は秋祭り、11/10（日）は船坂マル
シェのため、ランチ関係をお休みさせて頂きます。



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき

負担の大きい日々の仕事と、静養と偽って休日

に惰眠をむさぼっているため、最近の船坂の出来

事にめっきりうとくなってしまいました(;^_^。

それでも各所の工事や人や店の移り変わりで、

船坂も日々変化しているはず。そんな変化を新聞

に反映するよう編集委員が頑張っていますので、

今後もよろしくお願いいたします＜自分もがんば

れよﾍ(｡｡ﾍ)☆ﾊﾟｼｯヽ(^^;)

★船坂のサークル活動★

[テニス] 土日9:00 [カラオケ] 第 4 土(H28/4～休部中) 

[ヨガ] 月10:00 火19:30 [ゴルフ] 年3-4 回 [趣味作品] 常設展

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30 県民交流広場 → [加工品] [ランチ] [カフェ] [そば]

（古民家族）

善照学園 ほっこり日記vol.049

（善照学園）

古民家族 活動中！vol.33

小学生の子ども達は運動会が終わり、次は音

楽会に向けて練習に励んでおり、リコーダーの

音が連日園内に響き渡っています。

さて、幼児さんと職員で中庭の花壇を耕し直

し、色とりどりのマリーゴールドの花や野菜を

植えました。寂しかった花壇がパッと明るくな

り、幼児さんも大喜び！外遊びの際には、大き

くな～れと願いを込めながら、水やりのお当番

（編集長 中西 学）

こんにちは。古民家族です！ ９月１日か

ら８日の１週間かけて、茅葺屋根を葺き替え

る茅葺ウィークを行いました。多くの茅葺職

人さんに協力と指導をいただき、茅葺屋根の

修復作業を進めました。天気にも恵まれ、毎

日が炎天下の中での作業となりましたが、貴

重な体験ができ、無事に目標としていた箇所

の屋根を葺き終えることができました！

残暑のなかの道づくり

（編集委員 山 有里）

暑い中、協力し合い草刈りや落ち葉拾いをしました。途中で「やってもやってもきりがない

な～（笑）」という声も挙がりましたが、いざ終わってみると見違えるほどすっきり綺麗にな

り、気持ちよかったです♪ 隣保の皆さんと顔を合わせてお話の出来る機会にもなり、とても

充実した一日でした。

９月１５日（日）、道づくりが実施されました。近年

雨が続いたけれど今年は快晴！

さんは嬉しそう

に水やりをやる

姿があります。

このお花や野菜

達と共に大きく

成長してほしい

です。

次回の活動は１０月１３

日（日）を予定しています。

竹小舞と、わらを混ぜた土

を使い、土壁の修復を行う

予定です。ぜひご参加くだ

さい！メール：

kominkazoku@gmail.com


